

RENCONTRES

L'enregistrement : du papier au numérique

Cette année, le coup d'envoi des rencontres est exceptionnel à plus d'un titre : un démarrage au mois de mars, une présentation virtuelle et pédagogique sur un sujet pointu rarement traité, les archives de l'enregistrement.

Publié le 22 mars 2021

Les archives de l'enregistrement sont précieuses. Fondamentalement administratives, elles sont su, avec le temps, endosser le costume de la documentation historique. La conférence s'attachera à vous guider dans ces archives et illustrera comment un impôt, issu d'une formalité consistant à enregistrer les actes civils et judiciaires et les titres de propriété, est devenu un outil presque incontournable d'aide à la recherche sur les personnes et les biens.

La vidéo de la présentation de Guillaume Chauvet, archiviste, responsable de la salle de lecture et des recherches foncières sera accessible le mercredi 24 mars à partir de 17h00

Informations pratiques

Aucune réservation ni inscription nécessaire ; visionnage à volonté

Et aussi ...

Retrouvez l'intégralité de la programmation sur le [site](#) ou en [téléchargement](#)



L'enregistrement : du papier au numérique



ARCHIVES DÉPARTEMENTALES DE VAUCLUSE

Palais des papes
84000 AVIGNON